



DIE POSAUNE

Grenzpatrouille verhaftet mehr als 73 000 potenzielle Terroristen bei der Einreise in die USA.

- Andrew Miiller
- [12.10.2023](#)

Mehr als 73 000 potenzielle Terroristen wurden in den letzten zwei Jahren an der Südgrenze der Vereinigten Staaten aufgegriffen. Dies geht aus internen Daten des Zolls und des Grenzschutzes hervor, die Fox News zugespielt wurden. Diese potenziellen Terroristen, die als „Special Interest Aliens“ bezeichnet werden, kommen aus Ländern, die von der US-Regierung als Länder identifiziert wurden, die den Terrorismus fördern.

Die Agenten der Grenzpatrouille trafen zwischen Oktober 2021 und Oktober 2023 auf 73 008 „Special Interest Aliens“ (Ausländische Staatsbürger von besonderem Interesse).

- 6386 aus Afghanistan
- 3153 aus Ägypten
- 659 aus Iran
- 123 aus Irak
- 185 aus Jordanien
- 164 aus Libanon
- 15 594 aus Mauretanien
- 1613 aus Pakistan
- 538 aus Syrien
- 30830 aus der Türkei
- 13624 aus Usbekistan
- 139 aus Jemen

Sicherheitskrise: Zwischen Oktober 2021 und Oktober 2023 wurden an der südlichen Grenze der USA etwa 4,6 Millionen illegale Einwanderer aufgegriffen, doch nur 53 Prozent dieser Einwanderer stammten aus El Salvador, Guatemala, Honduras oder Mexiko. Die anderen 47 Prozent stammten aus anderen Ländern (darunter 1,6 Prozent aus islamischen Ländern).

Obwohl die Progressiven den Amerikanern weismachen wollen, dass es sich bei den illegalen Einwanderern lediglich um verzweifelte Flüchtlinge handelt, die vor der Gewalt der Kartelle fliehen, zeigen die Daten, dass Joe Bidens Politik der offenen Grenzen Tausende von nicht überprüften Islamisten nach Amerika einreisen lässt.

Endzeit-Prophezeiung: Herbert W. Armstrong erklärte in [Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung](#), dass die deutschsprachigen Völker, die sich in den USA und Großbritannien niederließen, von den alten israelitischen Stämmen Manasse und Ephraim abstammen. Das bedeutet, dass die biblischen Endzeitprophezeiungen über Israel an die Amerikaner und Briten gerichtet sind.

Eine solche Prophezeiung steht in Hosea. „Ephraim lässt sich mit Fremden ein, Ephraim ist zu einem Kuchen geworden, der nicht mehr gebacken wird, wie er gebacken wurde. Fremde fressen seine Kraft auf, ohne dass er es weiß; graue Haare hat er hier und dort, ohne dass er es weiß. Israels Stolz wird sie konfrontieren und verurteilen, doch sie werden nicht zum Ewigen, ihrem Gott, zurückkehren und ihn nicht suchen, trotz allem. Ephraim ist wie eine dumme, sinnlose Taube, die nach Ägypten schreit und nach Assyrien fliegt; aber während sie fliegen, werfe ich mein Netz über sie und stürze sie wie einen Vogel ...“ (Hosea 7, 8-12; Moffatt Bibel unsere Übersetzung).

Hosea bezeichnet die 10 Stämme Israels, die sich vom Königreich Juda abgespalteten, oft als „Ephraim“, den prominentesten Stamm, und „Samaria“, die Hauptstadt. Doch Hoseas Prophezeiungen wurden an Ephraim und Manasse gemeinsam gerichtet, als König Jerobeam II. über beide Stämme herrschte.

Wenn Ephraim sich mit Ausländern „vermischt“, verschlingen sie seine Kraft. Amerika und Großbritannien vermischen sich mit Ausländern, die nicht die Absicht haben, ihre Gesetze zu übernehmen oder sich an ihre Kultur anzupassen. Stattdessen bringen sie Verbrechen, Drogen und gefährliche Ideologien wie den Islamismus mit.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Joe Bidens Grenz-Desaster“](#).